



Dominique Dutamby, Séminariste à Cormeilles depuis Septembre 2022

Dominique Dutamby est français d'origine indienne et est âgé de 33 ans. Il est en première année de théologie au séminaire d'Issy-les-Moulineaux ce qui correspond à la troisième année sur les six ans de préparation au ministère de prêtre. Avant de devenir séminariste, Dominique a fait des études de géographie et a travaillé pendant quatre ans au sein d'une communauté d'agglomération.



Il a réellement exprimé son appel lors d'un camp scout à 12 ans. Il considère que sa vocation n'est pas tardive mais qu'il a seulement pris le temps avant d'y répondre.

Dominique est sur la paroisse depuis cette rentrée 2022. Le Père Jean-Eudes lui a confié l'accompagnement des lycéens, des étudiants, des servants d'autels et du service évangélique des malades.

Dans sa mission de séminariste, il trouve beau d'avoir une place privilégiée afin de constater l'action de Dieu dans la vie quotidienne des personnes. Dominique décrit son apostolat par la joie. Il est porté par cette phrase « L'Homme [...] ne peut pleinement se trouver que par le don désintéressé de lui-même. » (Gaudium et spes, n. 24, § 3).

14bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com



Depuis qu'il est à Cormeilles - La Frette, il apprécie fortement de voir des laïcs vraiment impliqués dans la vie et dans l'avenir de la paroisse. Il souhaite qu'elle poursuive son élan missionnaire et puisse aussi entraîner d'autres paroisses sur ce chemin.

Dominique veut s'adresser à toi qui doute de ta vocation : « Si vous doutez sur le chemin de la vocation c'est bon signe ! Mais il y a deux critères, que je retiens depuis mon année de propédeutique (*), qui pour moi fonctionnent pour tout type de vocation. Premièrement, la liberté : si votre choix n'est pas libre c'est que ce n'est pas forcément la vocation idéale. Et deuxièmement, la joie : si vous ne vous sentez pas poussé par une joie profonde sur ce chemin, c'est qu'il y a un problème. Et pour finir, il faut se donner les moyens de prendre une décision ».

Enfin toi qui ne connaît pas ou peu Jésus, Dominique veut te dire que : « Si je devais dire quelque chose à une personne qui me pose une question sur Jésus, je lui demanderai à mon tour si elle connaît une personne prête à tout donner pour elle. Une personne qui ne veut que notre bonheur et notre liberté ».

() : Année de réflexion et de discernement préalable à l'entrée au séminaire de l'Église catholique pour se former à la prêtrise.*

14bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com